
ACTA N.º 49/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  06  DE  DEZEMBRO  DE  2010.-------------

------Aos seis dias do mês de Dezembro do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores  Joaquim  José Duarte

Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado comigo, Cristina Isabel Pires

Queimado, Técnica Superior,  que secretariei.-----------------------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e vinte e cinco minutos, começando por informar que, em

virtude da aposentação da D. Maria de Lourdes Costa e Silva Marta Salgado

(01.12.2010), a Dra.Cristina Queimado será o funcionário que passa a secretariar

as reuniões da Câmara Municipal, tendo-lhe desejado felicidades e continuação

de bom trabalho, o que esta agradeceu, após o que se deu inicio à apreciação dos

seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Distribuído por todo o Executivo o texto

da acta N.º48/2010, conforme solicitado por alguns dos seus membros, será

aprovada em próxima reunião.--------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

03.12.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 488.868,86€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 415.443,65€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 73.425,21€;

DOCUMENTOS: 50.499,80€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------
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-----------------------------Documentos  para  aprovação:----------------------------------

------(01)  -  RESITEJO  -  PRODUÇÃO  DE  CDR'S  -  INFORMAÇÃO:----------

------Subscrita pelo Senhor Presidente, foi presente uma Informação "No

seguimento do processo da Central de Valorização Orgânica da RESITEJO e da

desistência do projecto, o assunto está em apreciação tendo-se realizado

diversas reuniões de trabalho com empresas para apreciação do assunto, com

vista a possível parceria a desenvolver, encontrando-se procedimentos que levem

à concretização objectiva de redução de matéria orgânica e seu possível

aproveitamento. Dentro deste objectivo estão a decorrer reuniões com o POVT

e com a APA para apreciação de eventuais procedimentos que levem à passagem

para a fase seguinte. Junto documento de trabalho com proposta genérica de

solução e que está em fase de apresentação às entidades em referência.".------

------ A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, continuar a

acompanhar este assunto.-------------------------------------------------------------------------

------(02) - TERRENO PARA ETAR DA PARREIRA - INFORMAÇÃO /

PROPOSTA:-------------------------------------------------------------------------------------------

------Presente a seguinte "Informação /Proposta" subscrita pelo Senhor Presidente:

"A obra em referência de esgotos e ETAR na Parreira está a decorrer. A locali-

zação da ETAR ficou em Reserva Ecológica, cujo processo de desafectação

obriga à alteração do PDM, não permitindo em tempo útil desbloquear o assunto

comprometendo assim a concretização da ETAR. Neste sentido foram

desenvolvidos contactos na zona tendo-se chegado a acordo com o Sr. Adelino

Martins, proprietário em Matafome, para aquisição imediata de um terreno com

10 000 m2, pelo preço de 25 000 €. A ETAR só ocupará 1/3 do terreno, pelo que

o restante será afecto a outro equipamento, eventualmente bomba de combustível

a definir oportunamente. As obras já se iniciaram no terreno. As condições de
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pagamento são 5 000 € com a assinatura do Contrato Promessa Compra e Venda

ainda este ano e o restante em 36 meses. Nestes termos considero a operação

adequada e em condições de ser concretizada.".------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo

aos procedimentos  propostos.---------------------------------------------------------------

------(03) - CONSTRUÇÃO DO LAR DA 3.ª IDADE DA CARREGUEIRA /

PROTOCOLO  DE  COMODATO:--------------------------------------------------------------

------Presente a seguinte Proposta subscrita pelo Senhor Presidente: "A fim de

instruir a candidatura ao InAlentejo, proponho a aprovação pela Câmara Municipal

da cedência em regime de comodato, por 30 anos, do terreno necessário à

construção das instalações e zona envolvente, no total de 10 000m2 do terreno

propriedade do Município, situado no Algaz- Freguesia da Carregueira.".---------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da Proposta

transcrita.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------(04) - BENEFICIOS  FISCAIS  RELATIVOS À INTERIORIDADE:   ISENÇÃO

DE  PAGAMENTO DE  IMT -  RUA  JOSÉ  DA CONCEIÇÃO RODRIGUES,

LOTE 13 - CHAMUSCA:---------------------------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1784 em

02 do corrente, de CATARINA ISABEL PIRES SERRA, residente na Rua Eng.º

João Saldanha Pimentel Rolim, n.º 8, freguesia e concelho de Chamusca,

requerendo que lhe seja certificado, para efeitos de concessão de Isenção de

Pagamento de IMT, nos termos do artigo 43.º, n.º3, alínea a) do Estatuto dos

Beneficios Fiscais, relativamente à aquisição do prédio urbano sito no local

referenciado em epígrafe, inscrito na matriz predial da freguesia de Chamusca

sob o número 3126, destinado exclusivamente a habitação própria permanente,

em como o referido prédio se insere em área territorial beneficiária abrangida
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pela Portaria n.º1117/2009, de 30 de Setembro.--------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, certificar de acordo com o

solicitado e remeter para ratificação da Assembleia Municipal.------------------------

------(05) -  LOTEAMENTO CABEÇAS DO PINHEIRO GRANDE / RENUNCIA

DO  DIREITO  DE  REVERSÃO  SOBRE  LOTE  DE  TERRENO:-----------------

------ Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1787, em

02 do corrente, de JORGE MANUEL OLIVEIRA CARVALHO, residente na Rua

Eng.º  Henriques Gomes da Silva, nº1, Entroncamento, na qualidade de proprietário

do lote n.º5 do Loteamento das Cabeças do Pinheiro, sito na freguesia de Pinheiro

Grande, concelho de Chamusca e inscrito na matriz urbana da referida freguesia

sob o n.º2809 e descrito na Conservatória do Registo Predial de Chamusca sob

o número 1490-Pinheiro Grande, solicitando que se "certifique, para efeitos de

registo, se o Municipio de Chamusca renuncia definitivamente ao exercicio do

direito de reversão sobre o supra mencionado prédio".-----------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, certificar que o municipio

de Chamusca renuncia definitivamente ao exercício do direito de reversão

sobre o prédio urbano supra identificado, apesar de não existir no referido

qualquer construção, volvidos mais de três anos da sua alienação.-------------------

------(06)  -  PROPOSTAS DE PROTOCOLOS:---------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor das

seguintes propostas de Protocolos, documentos que, por muito extensos se

dão por inteiramente transcritos nesta Acta para todos os efeitos, bem como

remetê-los para a Assembleia Municipal:------------------------------------------------------

------A) - EMPREGO-INSERÇÃO / CEDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS,  a

celebrar com a JUNTA DE FREGUESIA DE VALE DE CAVALOS, com vista a

garantir o funcionamento de um contrato de trabalho de 25.10.2010 a 24.10.2011
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(1 trabalhador beneficiário de Subsidio de Desemprego);-------------------------------

------B) -  EDUCAÇÃO - CEDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS, a celebrar

com a ASSOCIAÇÃO  DE  DESENVOLVIMENTO  INDUSTRIAL  DA  FREGUESIA

DA  PARREIRA, com vista a implementar e garantir o funcionamento de 1 contrato

de trabalho a termo certo de 01.01.2011 a 31.12.2011.----------------------------------

------C) - LAR DE IDOSOS DA CARREGUEIRA:--------------------------------------------

------------1) CONSTRUÇÃO DE COZINHA E LAVANDARIA DE APOIO -

CONTRATO-PROGRAMA, a celebrar com o CENTRO DE APOIO SOCIAL DA

CARREGUEIRA, com vista a apoiar os encargos / custos da execução desta

empreitada  e sua fiscalização no montante de 202.933,32 euros, acrescido de

IVA à taxa legal  em vigor.--------------------------------------------------------------------------

-------------2) CANDIDATURA AO QREN 2007/2013, a celebrar com o CENTRO

DE APOIO SOCIAL DA CARREGUEIRA, com vista a atribuir apoio financeiro e

administrativo (30% do valor global da candidatura) para a efectivação e execução

da candidatura Lar de Idosos da Carregueira ao QREN 2007/2013, Eixo 3 -

Conectividade e Articulação Territorial, Regulamento Específico: Equipamentos

para a  Coesão  Local Equipamentos  Sociais.---------------------------------------------

-------------3)APOIO A OBRAS E EQUIPAMENTOS - RESTITUIÇÃO DE VERBA

/ APOIO À CONSTRUÇÃO DE HABITAÇÕES APOIADAS, a celebrar com o

CENTRO DE APOIO SOCIAL DA CARREGUEIRA, com vista à restituição do

valor de 98.118,66 euros correspondente a uso feito em reinvestimento na obra

do  Lar de Idosos da Carregueira.---------------------------------------------------------------

------D) - LAR DE IDOSOS DE VALE DE CAVALOS - CANDIDATURA AO

QREN 2007/2013, a celebrar com o ACONCHEGO - CENTRO DE APOIO

SOCIAL, com vista a atribuir apoio financeiro e administrativo (25% do valor

global da candidatura) para a efectivação e execução da candidatura Lar de
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Idosos de Vale de Cavalos ao QREN 2007/2013, Eixo 3 - Conectividade e

Articulação Territorial, Regulamento Específico: Equipamentos para a  Coesão

Local Equipamentos  Sociais.--------------------------------------------------------------------

------E) - COLABORAÇÃO E CEDÊNCIA DE UTILIZAÇÃO - CENTRO DE

ACOLHIMENTO TEMPORÁRIO  DE ANIMAIS / CHAMUSCA, a celebrar com a

ASSOCIAÇÃO DOS AMIGOS DOS ANIMAIS E DO AMBIENTE DA

CHAMUSCA, com vista à cedência a título gratuito por um ano da utilização

deste Centro.------------------------------------------------------------------------------------------

------F) - PROGRAMA PROVERE - CULTURA AVIEIRA, a celebrar com o

INSTITUITO POLITÉCNICO DE SANTARÉM,  com vista ao desenvolvimento de

de acções de colaboração  relativa à dinamização da cultura avieira no concelho.-

------(07) - ACÇÃO SOCIAL - GERONTOLOGIA SOCIAL :----------------------------

------Acompanhada da Informação / Proposta subscrita pelo Senhor Vereador

JOÃO MANUEL LOURENÇO, propondo a celebração de protocolo com a

ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO do Instituto Politécnico de Portalegre

com vista à recepção de alunos do curso Gerontologia Social (em contexto de

Estágio Curricular), foi presente o teor da referida Proposta de Protocolo,

documento que por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta

para todos os efeitos.-------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da

Informação / Proposta, bem como o teor da referida  Proposta de Protocolo e

remetê-los para a Assembleia Municipal.-----------------------------------------------------

------(08) - DEP. TÉCNICO – VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO URBANA –

RUA  JOGO DA BOLA  - ULME:---------------------------------------------------------------

----Antes de se iniciar a apreciação deste ponto, o Senhor Vereador João Manuel

Lourenço saiu da sala, por ser o interessado no assunto, após o que foi presente
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o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1042 de 29.11.2010,

de JOÃO MANUEL DUARTE LOURENÇO, residente na Rua Augusto de Sousa

Maia, n.º 33, freguesia de Ulme, concelho de Chamusca, solicitando informação

sobre a viabilidade de construção urbana no prédio sito no local referenciado em

epígrafe.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------Instrui este Processo uma  Informação Técnica referindo, nomeadamente:

"De  acordo com a planta de localização anexa o terreno está dentro do perímetro

urbano, em área consolidada, onde os índices permitidos são de 60% para a

construção principal e 15% para os anexos, com o máximo de dois pisos , para

habitação, comércio ou serviços. Dada a exiguidade do terreno compreende-se

a necessidade de maior ocupação em termos de percentagem do mesmo, mas

considera-se que deveria ser cedida área para o alinhamento do passeio".-------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta  para efeitos

imediatos, mandar certificar de conformidade com a Informação Técnica.--

------(09) - DEP. TÉCNICO - VIABILIDADE DE EXPLORAÇÃO EXTENSIVA DE

CRIAÇÃO DE  BOVINOS - CASAL DO PINHÃO - ULME:-----------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1033 em

25 do corrente de HERNANI JOSÉ CANTO LOPES DA COSTA, residente em

Casal do Pinhão, freguesia de Ulme, concelho de Chamusca, solicitando

informação prévia sobre a viabilidade de "exploração extensiva de criação de

bovinicultura de aproximadamente 70 cabeças em cerca de 80 hectares", na

propriedade  Casal do Pinhão, freguesia de Ulme,concelho de Chamusca.--------

------Instrui este processo uma Informação do DTOUA  referindo:” O Plano Director

Municipal de Chamusca, art.°22, n.°9 e n.°10 do art.°21 é omisso quanto à

utilização de outras explorações pecuárias que não sejam as suiniculturas,

referindo somente como condicionantes os n.°8 e n.°9, quanto ao tratamento de
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efluentes. A exploração não se inclui nas acções proibidas pelo art.° 4o do

Decreto-Lei n.°93/90 de 19 de Março com a redacção que lhe é dada pelo

Decreto-Lei n.° 180/2006 de 6 de Setembro, nomeadamente a Lei da Reserva

Ecológica Nacional. A exploração devido ao n.° de cabeças de gado 70 e

espécie, bovinos, não está sujeita a Estudo de Impacte Ambiental (DL 197/

2005).”.----------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta tratar-se de exploração em regime

extensivo, deliberou por  unanimidade e em minuta para efeitos imediatos,

emitir  parecer  favorável   ao  solicitado.--------------------------------------------------

------(10) - DEP. TÉCNICO - ACÇÕES DE ALTERAÇÃO DE COBERTO

VEGETAL - REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO - PROPRIEDADE "CASAL

DAS  FONTAINHAS" - CARREGUEIRA  /  LICENÇA:----------------------------------

-----Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1764  de

22.11.2010, em que VASCO MARIA DE SOUZA E HOLSTEIN DE MELLO,

residente em Quinta do Arripiado de Cima, 2140-618 Carregueira, solicita

"Licença" para proceder à rearborização com eucaliptos, numa área de 8ha,

no seu prédio denominado "Casal das Fontainhas", sito na freguesia de Carregueira

e concelho de Chamusca.---------------------------------------------------------------------------

------Instrui este Processo a Informação do D.T.O.U.A. nº 186/HP, de 30.11.2010,

referindo: "A  área para a qual se pretende a rearborização,  foi  percorrida pelo

incêndio de 2005, pelo que a Autoridade Florestal Nacional (AFN) deverá ser

comunicada da pretensão. De acordo com o extracto da Carta de Ordenamento

do Plano Director Municipal  (PDM) do Municipio de Chamusca, de qual se junta

cópia, a referida área estende-se pelas seguintes classes de espaço: -Reserva

Ecológica Nacional (REN); - Outras Áreas Florestais.  (....) Na área classificada

como Outras Áreas Florestais, não existem condicionantes no PDM a referir.
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Analisando o ortofotomapa, que data de 2007, verifica-se que a área  não está

ocupada com eucalipto. No Plano Municipal de Defesa da Floresta Contra

Incêndios (PMDFCI) do Município da Chamusca, também não está definida

qualquer condicionante na área de intervenção.  Face ao atrás disposto, a

pretensão da requerente encontra-se condicionada pelo Parecer da CCDR para

as áreas de REN. Por  ser  área ardida, a AFN deverá ser sempre consultada.--

------A Câmara apreciou e tendo em conta a actual situação económica-financeira,

considera a  pretensão essencial  para a sustentabilidade da actividade florestal

no Concelho, pelo que deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos

imediatos, deferir  o solicitado e emitir a respectiva Licença.----------------------

------(11) - DOCUMENTOS PREVISONAIS - 2011:---------------------------------------

------Presentes os documentos supra referenciados, acompanhados da seguinte

Documentação: Informação/Proposta subscrita pelo Sr. Vice-Presidente; -

Documento subscrito pelos Srs. Vereadores do PS (Joaquim Garrido e Paulo

Queimado) sob o título "Exigências do PS da Chamusca para as GOP do

Orçamento CMC 2011"; - Documento "Esclarecimentos sobre as Exigências do

PS da Chamusca para as GOP do Orçamento CMC 2011" subscrito pelo Sr. Vice-

-Presidente. Apresentadas as linhas gerais dos Documentos, e após larga troca

de considerações do Executivo relativamente a toda a Documentação, foi decidido

e por sugestão dos Senhores Vereadores do PS, que a sua aprovação seja

efectuada em próxima reunião, tendo o Sr. Presidente informado que a

Documentação irá ser  remetida para a Assembleia Municipal.------------------------

------(12) - CONTABILIDADE - DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010

-  2.ª REVISÃO:----------------------------------------------------------------------------------------

------Elaborada pelos Serviços de Contabilidade, foi presente a segunda revisão

aos Documentos Previsionais do ano económico de 2010, documentos que,
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por muito extensos, se dão por inteiramente transcritos nesta acta, para todos os

efeitos.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, APROVAR o referido

Documento e remeter para a Assembleia Municipal.---------------------------------------

------(13) - RECURSOS HUMANOS - REVISÃO DA ORGANIZAÇÃO DOS

SERVIÇOS  MUNICIPAIS:------------------------------------------------------------------------

------Entregue a documentação supra referenciada elaborada pela Secção de

Resursos Humanos, acompanhada de uma Informação / Proposta subscrita pelo

Senhor Vice-Presidente, datada de 06 do corrente, que, após  solicitação dos

Senhores Vereadores do PS, por não terem tido tempo para a analisar, foi

decidido que este assunto será remetido para aprovação em próxima reunião.--

------(14) - TOLERÂNCIA DE PONTO NO NATAL:----------------------------------------

-----A Câmara, após proposta verbal do Senhor Presidente, deliberou por

unanimidade, conceder Tolerância de Ponto no próximo dia 24 do corrente

mês, a todos os trabalhadores da Autarquia, tendo em conta a tradição local

e a deslocação de famílias na época Natalícia ----------------------------------------------

------------------------Documentos  para  conhecimento-----------------------------------

------(15)  -  EDIFICIO JUNTANIMA - CANDIDATURA AO PRODER:--------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou satisfação pelo teor do

ofício da JUNTA DE FREGUESIA DE CHAMUSCA, registado no livro respectivo

sob o número  15323 em 02 do corrente, dando conhecimento que receberam o

montante de 20.763,83Euros referente à primeira fase da Candidatura que

apresentaram ao Programa PRODER.---------------------------------------------------------

------(16) - PROCESSO DE REGULARIZAÇÃO DA EMPRESA FAPULME -

DECISÃO  FAVORÁVEL:-------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do email da DRELVT, registado no
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livro respectivo sob o número 15315 em 02 do corrente, remetendo a Decisão n.º

1599/2010 sobre o processo de regularização da empresa Fapulme - "Decisão

favorável condicionada à regularização do estabelecimento e à apresentação no

prazo de um ano da autorização prévia, nos termos do previsto no n.º3 do art.º 73º

do REAI".------------------------------------------------------------------------------------------------

------(17) -  SAÚDE  -  EXTENSÃO  DE  SAÚDE  DE  VALE  DE  CAVALOS:--

------A Câmara tomou conhecimento do teor de "INFORMAÇÃO"  da COMISSÃO

DE UTENTES DA SAÚDE - VALE DE CAVALOS, registada no livro respectivo

sob o número 15378 em 03 do corrente, referindo as acções que têm desen-

volvido em prol da defesa da manutenção do serviço médico e de enfermagem

na Extensão de Saúde desta freguesia e continuará a acompanhar este

assunto.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------(18) - AJUDAS DE CUSTO / SUBSÍDIO DE DESLOCAÇÃO - MEMBROS

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL:----------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor de Informação N.º3, datada de 02 do

corrente, subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, prestando esclarecimentos

relativamente à atribuição de  subsidio de transporte aos membros da Assembleia

Municipal, conforme  o disposto no art.º12 da Lei 29/87, de 30 de Junho (Estatuto

dos Eleitos Locais), tendo o Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado aludido à

expressão "do ponto de vista moral" referida no Documento que não considera

aplicável, dado a legislação contemplar esta situação.------------------------------------

------(19) - CULTURA - MERCADO DE NATAL:-------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, do teor de Informação datada de 06 do

corrente, subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, referindo que, na impossibilidade

da realização da "Aldeia de Natal", por razões financeiras, "a Câmara Municipal

da Chamusca através da sua Biblioteca Municipal propõe-se  a desenvolver uma



actividade integrada nos recursos financeiros de contenção, assegurando

simultaneamente a recreação das dinâmicas locais conseguidas com a "Aldeia

Natal". O espaço será mais reduzido, distribuído pelas antigas barracas do livro,

não será alugada tenda e pressupõe a montagem e desmontagem de conteúdos

diariamente, dispensando guarda e vigilância diurna e nocturna", estando já

programadas várias iniciativas com recursos internos da Bibilioteca, Centro de

Recursos Educativos e CPCJ da Chamusca.------------------------------------------------

------(20) - CONCLUSÕES E RECOMENDAÇÕES - FÓRUM TEMÁTICO

"ENVELHECER  COM  QUALIDADE  ....  QUE  RESPOSTAS?":-----------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor de Documento elaborado  pela

Técnica Superior de Serviço Social dando conhecimento das Conclusões e

Recomendações relativamente ao Fórum supra referenciado que teve lugar no

passado dia 04.11.2010, no Edificio São Francisco, nesta Vila de Chamusca, no

âmbito do Ano Europeu de Combate à Pobreza e à Exclusão Social.---------------

------(21) - CONTABILIDADE - REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:--------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

26 de Novembro a 02 de Dezembro do ano corrente, na importância global de

132.305,44€ (cento e trinta e dois mil e trezentos e cinco euros e quarenta e quatro

cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------------

------(22) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:-----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a  presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.------------------------

------Dia 29.11:Reunião em Lisboa / POVT - Processo Central de Valorização
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Orgânica (RESITEJO).-------------------------------------------------------------------------------

------Dia 02.12: Reunião com Coordenador Distrital  - Recenseamento INE 2011

- Instalação e Centro de Funcionamento no Centro de Empresas. Reunião com

Srs. Vereadores, Presidentes das Juntas de Freguesia de Vale de Cavalos e

Carregueira e promotores, sobre processos para Candidatura INALENTEJO - Lar

de 3.ª Idade da Carregueira e Vale de Cavalos.---------------------------------------------

------Dia 03.12: Reunião RESITEJO - Agência Portuguesa do Ambiente sobre a

Central de Valorização Orgânica - Procedimentos. Reunião à tarde sobre

reversão de processo de aquisição de terreno em Vale da Lama da Atela: Acerto

de procedimentos.------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 06.12: Reunião com Dra. Inês Costa (IST) e equipa brasileira pra troca de

impressões sobre génese e funcionamento do ECOPARQUE.------------------------

------Dia 07.12: Pelas 10h30, entrega de habitação T2 a um casal com dois filhos,

no P. Grande.-------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 09.12: No edificio do ex-CRA, apresentação promovida pela ACHAR.--

------Dia 10.12: Reunião do Parque Almourol.-------------------------------------------------

------PROTECÇÃO  CIVIL: Deu conhecimento de algumas ocorrências durante o

fim-de-semana, nomeadamente, pequenas inundações, corte de cedros, acidente

rodoviário (06/12).-------------------------------------------------------------------------------------

------(23) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:---------------------

-------JOÃO  MANUEL LOURENÇO:-----------------------------------------------------------

-------Deu conhecimento de algumas acções e reuniões em que participou ou irá

participar, referindo, nomeadamente:- Dia 02.12: Reunião de trabalho sobre

procedimentos relativos às Candidaturas  dos novos lares de Carregueira e Vale

de Cavalos; Dia 03/12: Pelas 20h, reunião do Conselho Geral de Educação do

AVEJICC; Dia 06.12: Visita à habitação no Pinheiro Grande que será entregue
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amanhã  dia 07 pelas 10h30m.--------------------------------------------------------------------

-------JOAQUIM  JOSÉ  GARRIDO:-------------------------------------------------------------

------- Informou que no dia 02.12 reuniu  com a Sra Governadora Civil do Distrito de

Santarém para análise do ponto de situação da saúde no concelho e que  , no dia

04.12, esteve presente no Congresso Distrital do PS.-------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO:-------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento de algumas acções em que participou , nomeadamente:Dia

02.12: Reunião de trabalho sobre processo de Candidatura  ao QREN dos Lares

de Carregueira e Vale de Cavalos. Reunião com a Sra. Governadora Civil sobre

a saúde e acessibilidades; Dia 04.12: Participação no  Fórum do Congresso

Distrital da Federação do PS em que foi subscritor de Moção sob o título:

"Acessibilidades para reduzir o risco das populações à passagem de resíduos

perigosos dentro das localidades" ,que entregou ao  Senhor Presidente em mão.-

-----Leu documento sobre o 1.º mandato que subscreve com o Sr. Vereador

Joaquim  Garrido e que se transcreve: " PEDIDO de DEMISSÃO das ÁREAS de

COMPETÊNCIA: Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal da Chamusca:

Após a análise do primeiro ano deste mandato enquanto vereadores sem

permanência do executivo desta Câmara Municipal, verificamos que a CDU, em

coligação com o PSD, não representam nem se alinham ao que o Partido

Socialista entende como estruturante para o desenvolvimento económico, social,

educacional ou cultural do Concelho da Chamusca, continuando a propor acções

de “navegação à  vista”, não criando um planeamento estratégico de desenvolvi-

mento sustentado. Não se revendo nestas “metodologias” de trabalho, a Comissão

Política Concelhia do Partido Socialista da Chamusca, deu indicações claras aos

seus Vereadores para apresentarem a demissão de todas as áreas de

competência propostas por V. Exa. no inicio deste mandato, sendo: -Plano
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Director Municipal;-Projecto Estratégico do Eco-Parque do Relvão;-Plataforma

para o Desenvolvimento Económico do Concelho; -Plataformas para o

desenvolvimento Supra-Concelhio; - Plataformas para o Desenvolvimento de

Eventos Supra-Concelhios;- Plataforma para a Inovação Social, Saúde, Educação

e Formação; -Planeamento de Transportes e Comunicações; - Planeamento

Estratégico Concelhio Anual; -Fórum Estratégico Chamusca XXI;    -Fórum Estra-

tégico da Animação Territorial / Chamusca 2020.".----------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-----------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou encer-

rada esta reunião eram dezoito horas e quarenta minutos, da qual, para constar,

se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada, vai ser

assinada pelo Senhor  Presidente  e  por  mim Cristina Queimado servindo

de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do artigo  92.º

da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de 11 de

Janeiro.-------------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Técnico Superior,

Cristina  Isabel  Pires  Queimado
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